Page 6

TRANSPARENCE L'OPPOSITION RENCONTRE

Page 3

**MATHA** 

\_\_\_\_\_

### CONDAMNATION

L'incendie, en août 2020 du stade Engong, à Oyem, avait fait grand bruit. Ses auteurs, Consty Ondo et Gérald Agaya, vient d'être condamnés à 30 mois de prison dont 5 avec sursis. Ils devraient être libres sous peu. La peine couvrant les deux ans passés en détention préventive à Gros-Bouquet.

# **IMPORTATIONS**

La facture se révèle plus salée que jamais. Le Gabon, selon les données de la DGDI, a importé au 1er trimestre pour 97,2 milliards de francs de produits alimentaires – soit de 22% de plus par rapport à la même période l'an dernier –, confirmant sa dépendance alimentaire vis-à-vis de l'extérieur.

Page 4

# **DRAME**

Prosper Mérimée Mvé Ekogha, pasteur de l'Eglise évangélique du Gabon, est mort hier à la mi-journée, dans le Ntem, à la suite d'une collision entre son véhicule et un semi-remorque de la SIAT transportant du caoutchouc, s'ajoutant à la longue liste des victimes de la route de ces dernières semaines.

Page 6

# PROPHÈTE NDZOMA: EN A-T-IL TROP FAIT?

SA garde à vue à la DGDI se prolonge, alors que son "église Synagogue du Gabon" a été suspendue, à titre conservatoire, sur décision du ministre de l'Intérieur, notamment pour trouble à l'ordre public et charlatanisme. Le prophète Emmanuel Ndzoma pourrait, au final, être l'acteur d'un feuilleton à rebondissements, entre possible inculpation et révision de la procédure ayant abouti à son arrestation.



### Pour moi quoi...

Rien qu'au 1er trimestre 2022, le Gabon a importé pour près de 100 milliards de produits alimentaires!

Ce sont les données statistiques de nos services des Douanes. J'ai le vertige quand, moi Makaya, je vois autant de magot foutre le camp. Mais, que faire?

C'est la énième fois que j'aborde ce sujet et j'ai l'impression que cela ne fait ni chaud, ni froid à personne. D'ailleurs nos pouvoirs publics traînent les pas à trouver des solutions pour arrêter cette hémorragie financière. C'est vrai que ce n'est faute de n'avoir rien tenté. Les Gabonais aussi ne s'intéressent pas à l'agriculture qui pourtant est la mamelle de notre ancien colonisateur. Lequel porte lui aussi une lourde responsabilité de cette attitude de mépris des Gabonais pour la terre. Les Blancs nous ont lavé les cerveaux en nous faisant croire que l'agriculture est réservée aux pauvres. Et les pauvres, ce sont justement les autres. Donc, il faut qu'on "éduquer" nos enfants. Demain, ils vont nourrir le monde. Et ce sera notre fierté. Aujourd'hui, l'Ukraine et la Russie en guerre ont démontré que sans elles qui produisent plus de la moitié du blé,

le monde mourra de faim. Cet exemple doit inspirer le Gabon. Certes notre sous-sol est immensément riche, mais notre terre l'est plus. Demain, quand nous aurons pris conscience de cela, un nouvel espoir s'ouvrira devant nos jeunes...

Alors, au lieu d'en vouloir aux Ghanéens, Burkinabè et Camerounais qui mettent en valeur nos terres et nous nourrissent, on ferait mieux de prendre vite conscience de cet atout quoi.

...Makaya